

# 社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第10号 平成29年12月15日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/> 発行責任者 市川 宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 検索

## 学区老連スポーツ大会・・中国地方郵便局長協会主催・・ が行われました

11月26日(日)皆実小学校体育館で、中国地方郵便局長協会主催で皆実学区老連が「お楽しみスポーツ大会」を行いました。各町内の単位老人クラブから116人のクラブ員が参加して、ほぼゲームに近い運動のスポーツを楽しみました。主催者の皆実町郵便局長さんの挨拶を頂き、開会式を終わって楽しみの運動を開始しました。



最初に、バトミントラケットにボールを乗せて2人一組で15メートルを運び交代してゴールに帰る競技です。結構難しいものでした。



次に、ボールを数回投げて9個の穴に全部入れたら交代してもう一人が次に入れて帰るといった競技。なかなか入らないで時間がかかりました。



最後は、大笑いや技術をみんなで伝授したり、あゝでもないこうでもない、と大騒動になりましたが、ほんとうに楽しいダルマ落し的一幕でした。

4個に分かれた胴体の上に、頭の置かれたダルマさんの胴体をバットで叩き落として、ダルマさんの形をそのまま維持させるというゲーム。強いて言えば腕と腰の運動になるスポーツかも。最後は、紅白玉入れで終了。

とにかく、賑やかなスポーツ大会になりました。

<法人主催の学区老連スポーツ行事> 皆実学区老連主催の熟年スポーツ大会は、年度に1回行われていますが、それとは別に法人の主催で行う行事で、グランド・ゴルフをすることもあります。

# 皆実小学校一年生との交流と体験

## 「昔遊び」の指導と交流会を実施

11月28日(火)皆実学区老人クラブ連合会は、例年の皆実小学校1年生の児童の体験学習の一つである「昔遊びの会」の依頼を受け、朝8時30分体育館に集合しました。昔に遊んでいた懐かしい「お手玉」、「コマ回し」、「竹トンボ」、「ケンダマ」、「綾取り」の五種類をやりました。1種類に5、6人のお年寄りが指導につき、手ほどきをしました。



上は綾取りの様子

ましたが、ケンダマなどは子供たちの方が上手くできるようでした。

4クラス全員が二交代で二種類の体験をしました。本当に短時間なのに、すぐ出来るようになるのにはびっくりしました。



上はお手玉の様子

ひ孫ほどの児童と、いろいろの話をしながら。楽しく二時間の交流が短く感じられました。下はケンダマの様子



下はコマ回しの様子



皆実小学校では、各学年とも体験学習を計画されており、車いすの職場体験や盲導犬など校外に出での学習も実施されて、幅広い学習と交流をしています。

一年生とこの老人たちとの給食昼食会も予定されております。

### <お知らせ>

- 12月3日(日)皆実学区集会所を会場に、学区老連主催「みなみシルバー文化の集い」が、午前2階会場「作品展」、午後1階「ステージ発表会」にて実施されました。紙面の関係上、次回11号「社協通信」で記事にしてお知らせいたします。

### ○ 1月行事予定

日(曜日)	行 事	主催団体
5日(金)	保育園開始	皆実保育園
9日(月)	冬季休業終了し授業開始。児童下校時サポート(青少協)	皆実小学校
7日(日)	とんど祭り(雨天時8日に延期)	子ども会
19日(金)	世代間交流会	皆実保育園
21日(日)	社協新年互礼会、理事会、集会所運営委員会、駅伝手伝い	社協、体協
22日(月)	児童下校時サポート	青少協

### 皆実学区社協拠点(婦人会館)閉室日

12月21(木)~平成30年1月4日(木)まで閉室します。玄関ドアに張り紙をしておきます。学区住民の皆様1年間有難うございました。良いお年をお迎えください。